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ATA DO XXXII ENCONTRO PAULISTANO DAS PESSOAS COM DEFICIÊNCIA.
Aos treze dias do mês de agosto de dois mil e vinte e dois sábado, realizou
-se a Plenária Mensal do CMPD Conselho Municipal da Pessoa Com
Deficiência, nas instalações do CRECI – Centro de Referência do Idoso
situado à Rua Formosa nº 215 Vale do Anhangabáu São Paulo, com a
pauta: XXII Encontro Paulistano de Pessoas Com Deficiência com suas
deliberações e propostas, e acompanhamento da eleição dos conselheiros
para o próximo mandado do CMPD. O Eduardo funcionário administrativo
do CMPD abre os trabalhos cumprimentando a todos informando que o
evento contará com o apoio de interpretes de libras e guias interpretes,
convidando a seguir para que os presentes ouçam o coral da guarda civil
metropolitana. A seguir o Eduardo informa que o XXXII Encontro
Paulistano de Pessoas Com Deficiência conta com o apoio da Secretaria
Municipal da Pessoa Com Deficiência e deverá promover o debate aberto
e democrático, construtivo e respeitoso, das questões de políticas públicas
voltadas às pessoas com deficiência da Cidade de São Paulo, em seguida
são chamadas as autoridades presentes para composição da mesa de
abertura do Encontro: Sra. Silvia Grecco, Secretaria Municipal das Pessoas
Com Deficiência representando também o Prefeito da Cidade de São
Paulo Dr. Ricardo Nunes; Dra. Renata Tibiriça Defensora Pública do Estado
de São Paulo e Coordenadora do Núcleo Especializado dos Direitos da
Pessoa Idosa e da Pessoa Com Deficiência; Leticia Fragoso Presidente do
Conselho Estadual para Assuntos das Pessoa Com Deficiência
representando também a Sra. Aracélia Costa Secretária  de Estado dos
direitos das Pessoas Com Deficiência; José Carlos Biagioni Gerente do
Serviço Atende+ da SPTRANS representando também o diretor presidente
da SPTRANS, Levi dos Santos de Oliveira; Marly dos Santos Presidente do
Conselho Municipal da Pessoa Com Deficiência. Em seguida é apresentado
o hino nacional Brasileiro pelo coral da Guarda Civil Metropolitana de São
Paulo. Em seguida é chamado também para compor a mesa de abertura o
Dr. Julio Botelho Procurador de Justiça Criminal do Ministério Público do
Estado de São Paulo. Em seguida Sra. Marly Presidente do CMPD fez seus
cumprimentos agradecendo todos os participantes que compartilharam
de suas lives feitas por conta das restrições impostas pela pandemia do
Corona Virus, pois tiveram muitos avanços, conquistaram muitas coisas
em pról das pessoas com deficiência pelo CMPD. Agradeceu a Secretária
Municipal Silvia Grecco que deu muito apoio ao Conselho, agradeceu
ainda a colaboração e apoio de todos os funcionários do Conselho e da
SMPED. Fez um agradecimento especial à Conselheira Fátima, extensivo a
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todos os conselheiros. Com a palavra o José Carlos Biagioni da SPTRANS
fez seus agradecimentos colocando sempre à disposição o serviço do
transporte Atende+. Em seguida Leticia Fragoso Presidente do Conselho
Estadual da Pessoa Com Deficiência faz seus cumprimentos a todos
enaltecendo as pessoas que à antecederam, que fizerem leis e políticas
públicas que tem amparado as pessoas com deficiência para continuar
lutando. Com a palavra a Dra. Renata Tibiriça Defensora Pública do Estado
de São Paulo cumprimentou a todos comentando sobre o importante
trabalho que é feito na Defensoria Pública/Ministério Público juntamente
com outros órgãos públicos, no momento que é bastante desafiador, com
os inúmeros problemas que nosso Estado vem enfrentando, destaca que o
momento é de muita união entre todos, para enfrentamento de tantos
problemas que surgiram por conta da pandemia e os retrocessos que
vieram durante esse tempo. Com a palavra a Secretária Municipal da
Pessoa com Deficiência -SMPED Sra. Silvia Grecco cumprimentou a todos
enaltecendo a representatividade que tem o Conselho na causa que é
muito grande. Comentou sobre o excelente trabalho que a Marly
Presidente do CMPD fez nos anos de pandemia, sobretudo o aumento de
mandato do Conselho por mais um ano, devido às restrições impostas
pela pandemia, comentou que o Conselho terá uma nova gestão com um
número maior de participantes, e que a SMPED ofereceu uma nova sede
para o Conselho, onde terá mais espaço e conforto para os conselheiros,
onde irão poder desenvolver, ainda mais, ótimos  trabalhos em pról da
causa, cobrar políticas públicas; discutir novas propostas; etc.. O espaço
oferecido ao Conselho, “nova sede” logo mais será entregue, atualmente
encontra-se em reforma se em reforma. A Secretária Silvia pediu que
façam desse novo espaço  um espaço de luta e de voz para que sejam
ouvidos, “a pessoa com deficiência precisa ter visibilidade” pois são
invisíveis perante aos olhos da sociedade e muitas vezes perante aos olhos
do poder público, “temos que demonstrar que as pessoas com deficiência
existe e precisa de oportunidades”, o Conselho tem que ter esse papel na
sociedade, enalteceu a Defensoria Pública e o Serviço Atende+ ambos tem
um papel muito importante na causa. Fala que o momento é também
muito especial de homenagem ao grande militante pela causa Luiz Carlos
Bósio que sempre apoiou o Conselho e outras instituições. Pediu uma
salva de palmas. Com a palavra o Eduardo que informa da homenagem
que será prestada ao grande amigo Luiz Carlos Bósio. Com a palavra à
Presidente do CMPD Marly que presta homenagem ao Bósio, que sempre
apoiou o Conselho arduamente, chamando a mesa a esposa do Bósio a
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Sra. Eliane e entrega uma placa em nome do Conselho. A Sra. Eliane faz os
agradecimentos se colocando ao dispor para ajudar nas atividades do
Conselho. Eduardo solicita às autoridades da mesa de abertura para
ocuparem seus lugares reservados na platéia, convidando o Dr. Julio
Botelho para proferir a Palestra Magna “CMPD A SUA IMPORTÂNCIA EM 3
DECADAS E EXISTÊNCIA SOMOS O FUTURO”, que cumprimenta a todos e
dá início a sua palestra que no final ressalta a importância do Conselho na
vida das pessoas com deficiência ressaltando que o Ministério Público
Estadual tem o dever de fortalecer o Conselho que está previsto no Ato
Normativo 593 artigo 3º letra e. Coloca-se à disposição das novas
lideranças do CMPD sempre. Com a palavra Fátima que enalteceu o
trabalho da Promotoria de Justiça de Direitos Humanos das Pessoas Com
Deficiência do Ministério Público do Estado de São Paulo nas pessoas do
Dr. Julio Botelho e Dr. Lauro, agradeceu também imensamente ao apoio
de José Carlos Biagini da SPTRANS  e toda família do Atende+, pelo
excelente trabalho desenvolvido até hoje em pról da causa. Agradeceu as
mulheres de luta como Jô Nunes, Gersonita, Lindaci e outras estrelas que
partiram mas continuam presentes. Com a palavra a Sra. Marta Alves
(Presidente do XXXII Encontro Paulistano das Pessoas Com Deficiência)
convida os participantes da platéia para acompanhar a leitura do
Regulamento do XXXII Encontro Paulistano das Pessoas Com Deficiência.
Com a palavra Isaias Dias e Sandra Ramalhoso que solicitaram a alteração
do artigo 19º inciso 3º que ao invés de cada participante com direito a
voto poderá votar em até  1 (uma) entidade, ficará cada participante com
direito a voto poderá votar em até 4 (quatro) entidades. Com a palavra a
Sra. Marta que colocou o assunto em votação e foi aprovado por
unanimidade o Regulamento. Em seguida Marta Alves convida aos
presentes da plateia, quem gostaria de fazer parte da mesa diretora?
Sendo uma pessoa com conhecimento em braile, a seguir chegam à frente
para fazer parte da mesa diretora: Jucélia Homorato; Glaucia P. Teixeira;
Ana Lourdes; Maria Ester Tessorolo; Naná Boots Quenã; Petrucio Ramos
da Silva com conhecimento em braile, composta a mesa diretora, Com a
palavra Severina informa que todo mundo poderá participar, crachá
vermelho direito a voto e voz, crachá  amarelo direito a voz, quem fez
inscrição poderá participar com direito a voz, quem não fez inscrição
também poderá participar sem direito a voto. Os presentes da mesa
diretora fazem suas apresentações cumprimentando a todos. Com a
palavra Silvana (CMPD) pede aos participantes quem tiver moções deverá
entregar a ela, que está com o formulário, o destinatário da moção deverá
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estar presente; apoio, apelo, repúdio, solidariedade, propositura e
protesto. O proponente da moção: munícipe, cuidador, familiar, a moção
deverá ter 113 assinaturas e deverão ser entregues até o dia 20/08/2022
até às 14:30hs. O Cerimonial Eduardo anuncia um intervalo das 12:30 as
14:30h. Com a palavra a presidente do XXXII Encontro paulistano Marta
Alves dá início aos trabalhos após o intervalo fazendo a leitura da
prestação do Conselho gestão: 2019-2022. Nada sobre nós sem nós. Em
seguida Marta Alves faz a leitura da Ata da Plenária Mensal do CMPD,
realizada de forma presencial nas dependências do CCJ – Centro Cultural
da Juventude Ruth Cardoso realizada em 02 de julho de 2022, que foi
aprovada por unanimidade. Com a palavra Marta Alves faz o chamamento
para apresentação dos candidatos que vêm a frente começando pela
Deficiência Visual Sr. Antonio Herci Ferreira Jr., Eulália  Cordeiro, Ivan
Paulo Amorin. Deficiência Fisica; Sra. Lidia Costa, Mauricio Igor de Castro;
Vaga Livre; Cristiane Souza Oliveira, Marly dos Santos,Pamella Scafura,
Sandra Ramalhoso; Deficiência Auditiva; Claudia Sofia Indalecio Pereira.
Deficiência Multipla; Doralice Pereira Simões, Larissa P. de Souza Chaves
(Gersonita). Deficiência Intelectual, Ronie Vitorino Pires Novas, Lucas Silva
Bueno de Camargo. Em seguida  Marta Alves faz a abertura das Atividades
Culturais com o grupo de dança sem barreiras. A presidente Marta Alves
encerra os trabalhos desse primeiro dia do XXXII Encontro Paulistano de
Pessoas com Deficiência desejando a todos um bom retorno e lembrando
que no sábado seguinte será a eleição dos candidatos a nova gestão.
Encerro esta as 16:26, Eu, Silvia Regina Gonçalves lavrei esta ata.


